



La Comisión Permanente Guarda Minuto De Silencio Por Víctimas De Incendios En California

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión de este miércoles, diputadas, diputados, senadoras y senadores, guardaron un minuto de silencio por las víctimas mortales a consecuencia de los incendios en el estado de California, Estados Unidos.

Desde su curul, el diputado Raymundo Vázquez Conchas (Morena) pidió a las legisladoras y a los legisladores solidarizarse con el sentimiento profundo que tenemos para nuestros migrantes en el estado de California, en Estados Unidos, por las pérdidas humanas, económicas y patrimoniales.

Los incendios, dijo, no se habían visto en la historia de California, y es por ello que pido que nos solidaricemos y enviemos un abrazo fraterno, reconocimiento a esos seres que han dejado a sus familias aquí en nuestra nación para ir a entregar sus vidas y seguir impulsando las vidas de las y los mexicanos.

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna** comentó que la presidencia de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente considera oportuna y adecuada la petición del diputado Vázquez Conchas. Es evidente—dijo—que ha habido una tragedia en la segunda ciudad con más mexicanos en el mundo y es importante la solidaridad del pueblo de México con nuestros paisanos que han sufrido esta tragedia sin precedentes en la historia.

“Solicitaré que otorguemos un minuto de silencio para esas personas que han perdido la vida en estos incendios. Y también me pide la senadora Verónica Camino que hagamos un reconocimiento al Ejército y, por supuesto, al Gobierno Federal quien envió una ayuda para combatir estos incendios que azotan al Condado de Los Ángeles. Un minuto de silencio”, subrayó el diputado presidente.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-permanente-guarda-minuto-de-silencio-por-victimas-de-incendios-en-california/>